

Extra Blatt 5. Juli 2017
Schaufenster 5. Juli 2017

Anzeige

Spatenstich erfolgt

„Montana“ beginnt Bau „Im Apfelgarten“



Spatenstich mit Stefan Haase, Heiko Bartelt, Bürgermeister Ashok Sridharan, sowie Franz-Josef und Kay Scharfenstein (von links). Foto: WOJCIECH

Bonn-Buschdorf (dwo). „Es geht endlich los“, erklärte Bonns Oberbürgermeister Ashok Sridharan auf dem Gelände „Im Apfelgarten“. Hier übernahm er zusammen mit Franz-Josef Scharfenstein, Gründer von „Montana Wohnungsbau“, seinem Sohn Kay, Prokurist Heiko Bartelt und Stadtplaner Stefan Haase den offiziellen Spatenstich für 88 Doppel- und Reihenhäuser, sowie fünf Mehrfamilienhäusern mit 46 Mieteinheiten. Nach etwa fünf Jahren Planungsphase entstehen auf

dem rund 40.000 Quadratmeter großen Montana Wohnquartier noch zusätzlich eine Spieloase und eine Kindertagesstätte. Außerdem realisiert die Firma Brings aus Bornheim darüber hinaus 52 öffentlich geförderte Wohnungen. Die aktuelle Erschließung bis Oberkante Baustraße soll bis September 2017 abgeschlossen sein. Die ersten Häuser werden im Sommer 2018 übergeben. Veranschlagt wurde eine gesamte Bauzeit von etwa 2,5 Jahren. Mehr: www.montana-wohnungsbau.de